

EDITORIAL

DECADA DEL 80: UN RETO

La Facultad de Minas marcha hacia la década del año ochenta con el compromiso de participar más activamente en la búsqueda de soluciones a los problemas de la Ingeniería Colombiana. La singular característica de ofrecer nueve carreras de ingeniería permite que el radio de acción de la Facultad se extienda a todos los sectores de la producción. Su multidisciplinariedad brinda la ideal conjunción de ver los problemas desde distintos ángulos, con la ventaja de visualizarlos con la misma óptica. En ese empeño interviene la trayectoria de 92 años de la Ingeniería Civil y de Minas, los 38 años de Petróleos y Geología, las más recientes de Administrativa e Industrial, hasta aquellas que este año cumplen 10 años como son Eléctrica, Química y Mecánica, cuyos aportes están empezando a manifestarse espléndidamente en la vida de la Facultad.

La formación de ingenieros, hombres y mujeres, de las más altas calidades, ubicados en el medio colombiano, creativos y críticos, propulsores de tecnología colombiana y preocupados por el impacto social y la repercusión ambiental de sus soluciones, sólo se puede lograr mediante el desarrollo de investigaciones de situaciones reales que involucren a profesores y estudiantes. Eso lo estamos realizando. Pero, la facultad será campo más fértil en la medida que se le dé la oportunidad de trabajar más en estrecho contacto con entidades estatales y privadas, y con la comunidad.

La Revista Dyna seguirá siendo un lazo de unión entre ingenieros y exalumnos con la Facultad de Minas. Pero será el testimonio fiel de lo que se logre desarrollar, el reflejo de la vida de la Facultad y su proyección al medio.